



## El PVEM niega haber rechazado la iniciativa para la supremacía constitucional

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) desmintió un comunicado que circuló en redes sociales que afirmaba que rechaza la iniciativa de reforma que blindará reformas constitucionales contra amparos que presentó Morena en el Senado de la República.



En un comunicado oficial, “el PVEM desmiente categóricamente las afirmaciones vertidas en el documento que no representa ni refleja una postura oficial de parte del Partido Verde ni de sus liderazgos”.

Detallan que la información se desarrolló en torno a la opinión personal de uno de sus militantes, el exdiputado Arturo Escobar, quien escribió en su cuenta de X, antes Twitter:



“Estoy absolutamente en contra de la iniciativa en tus términos, presentada ayer por @RicardoMonrealA y Adán Augusto López”.

Resaltaron que dicha postura es personal y como instituto político en ningún momento han rechazado o mostrado oposición a la iniciativa en materia de Supremacía Constitucional.

“El Partido Verde se mantiene firme en su compromiso de trabajar de manera coordinada con nuestros aliados y reitera su apoyo total a los proyectos de nuestra presidenta, Dra. Claudia Sheinbaum, en beneficio de la nación”, detallan.

El comunicado que desmienten informaba que el PVEM manifestaba su rechazó a la iniciativa de reforma presentada por el coordinador de Morena del Senado, Adán Augusto, en el Pleno de la Cámara Alta.

“El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) rechaza, través de su líder Arturo Escobar y Vega, la iniciativa que busca reafirmar la supremacía Constitucional y del Poder Reformador, misma que fue presentada por los coordinadores del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, y en el Senado de la República, Adán Augusto López Hernández”, detalla.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/10/23/el-pvem-niega-haber-rechazado-la-iniciativa-para-la-supremacia-constitucional-339054.html>